

Clariane et Wandercraft s'associent pour équiper les cliniques Inicea d'exosquelettes de rééducation à la marche

Clariane, première communauté européenne du soin, de la santé et de l'hospitalité au service des personnes fragiles, et Wandercraft, pionnier français de la robotique médicale, annoncent l'installation de cinq exosquelettes de rééducation à la marche dans cinq cliniques spécialisées de soins médicaux et de réadaptation (SMR) du réseau Inicea.

Clariane et Wandercraft ont signé un partenariat qui s'inscrit pleinement dans l'engagement de Clariane de proposer des soins de réadaptation toujours plus personnalisés, efficaces et tournés vers l'innovation. Dans une logique d'amélioration continue de la prise en soins, Inicea, qui regroupe les activités de santé de Clariane en France, voit désormais cinq de ses cliniques SMR, équipées d'exosquelettes Wandercraft :

- Clinique Inicea Les Cyprès, Montfavet (84)
- Clinique Inicea Les Grands Chênes, Bordeaux (33)
- Clinique Inicea L'Estran, Siouville-Hague (50)
- Clinique Inicea Brocéliande, Caen (14)
- Clinique de Blagnac Inicea (31)

L'exosquelette développé par Wandercraft, accompagne les patients dans leur rééducation afin d'améliorer leurs capacités de marche. Initiée par le gouvernement, cette amélioration des plateaux techniques a été soutenue par la Direction générale de l'offre de soins (DGOS) et les Agences Régionales de Santé (ARS).

Selon le Professeur Antoine Piau, Directeur Médical, Ethique et Innovation en Santé du Groupe Clariane : *« Clariane déploie une stratégie d'innovation proactive, fondée sur un écosystème de partenaires sélectionnés. C'est dans cette logique que nous collaborons désormais avec Wandercraft, une entreprise française qui partage nos valeurs et démontre un très haut niveau d'expertise dans les exosquelettes. Nous sommes convaincus que le déploiement de ces solutions dans nos cliniques Inicea s'intègre dans le parcours de soins que nous souhaitons pour nos patients : fluide, efficient, et toujours centré sur leur mieux-être et leur autonomie. »*

« Nous sommes extrêmement fiers de la confiance accordée par Clariane et les équipes d'Inicea. Leur vision centrée sur le patient et l'attention portée sur la rééducation et la qualité des soins rejoignent parfaitement la philosophie qui anime les équipes de Wandercraft à développer nos produits. Par cet investissement, Clariane prouve une nouvelle fois son statut de champion européen et nous inspire dans notre développement international. Toutes les équipes de Wandercraft sont mobilisées pour faire de ce déploiement ambitieux

un succès, et nous avons hâte des prochaines étapes ! », ajoute Matthieu Masselin, CEO, Wandercraft.

Cette première phase d'équipement pourrait être étendue à d'autres établissements de santé du groupe Clariane, dans une dynamique continue d'innovation au service du soin. Ensemble, Wandercraft et Clariane pourraient prochainement proposer un projet de recherche clinique.



À propos de Clariane

Clariane est la première communauté européenne de soin dans les moments de fragilité. Elle est présente dans six pays : Allemagne, Belgique, Espagne, France, Italie et Pays-Bas.

Avec leurs différentes expertises, les 63 000 collaborateurs du Groupe travaillent chaque année au service de près de 900 000 personnes accompagnées et soignées dans trois grands domaines d'activités : les maisons de retraite médicalisées (Korian, Seniors Residencias...), les établissements et services de santé spécialisés (Inicea, Ita, Grupo S...) ainsi que les domiciles et habitats partagés (Petits-fils, Ages & Vie...).

Clariane est devenue en juin 2023 société à mission et a inscrit dans ses statuts une nouvelle raison d'être, commune à toutes ses activités : « Prendre soin de l'humanité de chacun dans les moments de fragilité ».

Julie Mary

Responsable des relations presse
06 59 72 50 69
julie.mary@clariane.com

Florian Bachelet

Responsable des relations presse
06 79 86 78 23
florian.bachelet@clariane.com

Mélie Boissonnet

Chargée des relations presse
07 63 34 61 60
melie.boissonnet@clariane.com

À propos de Wandercraft

Wandercraft déploie la robotique la plus avancée pour aider les humains. Fondée en 2012, Wandercraft est mondialement reconnue pour sa technologie d'exosquelette de nouvelle génération qui aide en toute sécurité et de manière fiable les personnes ayant une déficience motrice à marcher à nouveau. Wandercraft possède plus de plus de 30 brevets et 100 exosquelettes Atalante opérant dans des hôpitaux sur quatre continents. Le nouvel exosquelette personnel Eve sera commercialisé dans quelques mois pour aider les personnes quadri parétiques dans leur vie quotidienne. Les exosquelettes humanoïdes de Wandercraft effectuent collectivement plus d'un million de pas chaque mois, alimentant un réseau neuronal propriétaire formé sur des données de mouvement du monde réel. Cet ensemble de données, l'un des plus avancés en matière de mouvement humain, alimente la prochaine génération d'exosquelettes et de robots de Wandercraft, à commencer par Calvin 40, développé en 40 jours et premier de la famille de robots humanoïdes Calvin. Wandercraft estime que les robots devraient servir les personnes qui en ont le plus besoin. Davantage d'information : <https://en.wandercraft.eu>

Jean-Louis Constanza
Chief Business Office
+33 607 529 895
Jean-louis.constanza@wandercraft.health